

# 当院の施術を受けていただき、 まことにありがとうございました

もしよろしければ、コースを終えたご感想を頂けないでしょうか？

当院の感想や要望等なんでもけっこうですので、よろしくお願ひします。

施術を受ける前は、自分の体はどこかが変だが、何が悪いかはわからない状態でした。どこかがとてつもなく痛いというのではなく、体幹が弱く立つことはできるが、歩くのがつらい、お辞儀をするのもつらい状況でした。

自分の症状を元にネット検索の結果、望みを託せる先が、やまつばきでした。

通うのには車で2時間かかり、ちょっと遠かったのですが、藁をも掴む状況を感じていたので治療を受けることを決めました。

最初の治療で、ああ来て良かったなど感じました。3つの理由があります。

1. 私の話をよく聞いてくれたこと。かつ適切な質問を受けたこと。
2. 私の体の状態を把握してから、冷静に的確に分析して、的確に伝えてくれたこと。
3. 施術に際して、目的と効果を示しながら行っていただいたこと。

他にも、先々の状況に関してなすべき行動とか、普段の鼓動で注意すべき点とか的確なご意見をいただき感謝しています。

8回のコースは終了しましたが、私の場合、筋肉の劣化があり望む状態には努力を含めた時間が必要と理解しています。ただ、努力が間違った方向にいるのかいないのかをケアしていただくために今後もお世話になる所存です。